



ばるっこ

学校教育目標

～豊かな感性、確かな学力を身に付け、
たくましく未来を拓く子どもの育成～

中原小 めざす3つの「あ」

あいさつ ありがとう あきらめない

北九州市立中原小学校 校長 針尾 泰久

「かがやけ チームワークで 心を一つに」(体育発表会)



11月1日（土）に体育発表会を開催いたしました。当日は、夜中の雷雨のため、開催が大変心配されました。開始時刻を1時間下げて実施することができました。グラウンドのコンディションはよくなかったのですが、本校の職員が暗い中懐中電灯で照らしながら水たまりの水を雑巾で吸い上げ、また土を入れるなどしてグラウンドコンディションをよくしてくれました。そのおかげで、当日開催することができました。各学年の演技はいかがだったでしょうか。保護者の方からは「子どもたちの演技が大変すばらしかった。」「感動をした。」「リレーは、タイムがどれだけ上がったのかなど工夫されていた。」「リレーの結果発表の様子から子どもたちは楽しんでいたことが伝わってきた。」などの称賛の言葉をいただきました。また当日の体育発表会終了後は、多くの保護者の皆様がテントの片付けなど手伝っていただいたおかげで、あっという間に片づけることができました。ありがとうございました。

今までしっかりと練習などをやつてきたから、過去一番楽しい体育発表会になったと思います。最後だけ、最高で、もう一度したいなと思える体育発表会でした。（6年）

本番では、今までの練習を生かして踊ったり、走ったりして全力を出せました。来年は、今年6年生がしていた仕事をしっかり自分たちがします。（5年）

今年の体育発表会は6年生が主役でしたが、来年は、自分たちが主役だから1年生から5年生に憧れられる6年生になりたいです。（5年）

みんなのチームワークを感じられてとてもうれしかったし、チームワークって大切だと思いました。あきらめない心も少しついた気がします。（3年）

これが6年の最後でよかった、悔いなし。踊っている時も小学生でこれが最後って思ったら、自然に勇気がわいてきたから、昨日ずっとこの日を楽しみにしていたのだろうと感じた。みんなで6年最後の体育発表会を迎えてよかったです。（6年）

カリスマックスやガッツで1つ1つの動きをきれいに見せたり5、6年心を1つにしたりして楽しい思い出ができたのでよかったです。来年は5年生と力を合わせてがんばっていきたいです。（5年）

側転の練習の時にひざがあがらなかったり転んだりして不安だったけど、本番は成功してうれしかったし、とっても成長したなと思いました。（3年）

子どもたちの感想の一部を紹介いたします。

カリスマックスはちゃんと真顔で踊れたり、ガッツは笑顔で踊れた。すごく楽しかったし、よく頑張れたと思っています。終わったらすごく疲れたけど、6年間やってきた体育発表会で一番できたものだと思っています。（6年）

私は体育発表会がとってもいい日になったなと思いました。練習をするにつれてこつなどを覚えて、本番ではとっても上手にできただのでとってもよかったです。（4年）

体育発表会でダンスを楽しく踊れてうれしかったです。走では1番になれなかたけど、練習よりは少し速くなれたのでよかったです。（4年）